

Westenergie Skateboard-Workshop in Rees macht 40 Kinder stark

- **Westenergie kooperiert mit Gemeinde Rees und der Organisation skate-aid**
- **Kinder erhalten Tipps und Tricks für das Fahren auf vier Rollen**
- **„Wir mussten nicht lange überlegen, ob wir den Workshop in unserer Stadt anbieten, denn er stärkt das Selbstvertrauen der Kinder und leistet echte Integration“, sagte Bürgermeister Sebastian Hense**

Rees, 5. Oktober 2023

Auf dem Skateboard die Muskeln und das Selbstbewusstsein stärken? Diesen Ansatz verfolgt die Westenergie durch die gemeinsame Aktion mit skate-aid, die ab heute in der Gemeinde Rees stattfindet. Rund 40 Kindern und Jugendlichen ermöglicht der Energiedienstleister und Infrastrukturanbieter in Kooperation mit der Stadt Rees ihre eigenen Erfahrungen auf vier Rollen zu machen und über ihre Grenzen hinauszuwachsen. „Wir mussten nicht lange überlegen, ob wir den Skateboard-Workshop hier in unserem neuen Skatepark anbieten, denn er stärkt das Selbstvertrauen der Kinder und leistet echte Integration“, sagte Bürgermeister Sebastian Hense.

Bevor der rollende Spaß jedoch beginnt, erfahren die Kinder Wissenswertes zu der richtigen Boardgröße, den Rollen und Lenkgummis. Im Anschluss können sie dann durch die Unterstützung des skate-aid Team zum ersten Mal auf ein Skateboard steigen. „Skateboarden verbindet. Es bringt die verschiedensten Menschen zusammen. Gleichzeitig schafft es Freiräume und ermöglicht so Kindern und Jugendlichen, sich zu entfalten. Gerade in ihrer Orientierungsphase ist das sehr wichtig für die Entwicklung. Die Tricks und Fertigkeiten, die die jungen Menschen während des Workshops erlernen, unterstützen sie also in ihrer Persönlichkeitsbildung“, sagte Titus Dittmann, Skateboard-Pionier und Gründer von skate-aid.

Skateboardtricks wie Ollie, Pop Shove-It oder BS 180 – in zwei Tagen lernen die Kinder alles, was zum Fahren auf vier Rollen im Skatepark notwendig ist. Fortsetzung nicht ausgeschlossen, denn jedes Kind darf das zur Verfügung gestellte Skateboard mit nach Hause nehmen. „Der Workshop soll den Kindern ermöglichen Bewegung als Spaß wahrzunehmen und neue Talente an sich zu entdecken, die im besten Fall vielleicht auch zu einem neuen Hobby führen“, sagte Dirk Krämer, Westenergie-Kommunalmanager.

Bereits seit 2016 organisieren Westenergie und die Organisation skate-aid gemeinsam die Workshops. Für die Partnerkommunen des Unternehmens ist dies jedoch nicht das einzige Angebot: Dieses unterstützt durch vielfältiges Sponsoring und Kooperationen sowohl kleine Initiativen als auch große Vereine in den Bereichen Sport, Kultur, Soziales, Klimaschutz und Bildung.



Bildunterschrift: Die rund 40 Kinder, die am Skateboard-Workshop der Westenergie in Rees teilnehmen, lernen an zwei Tagen Tipps und Tricks für das sichere Fahren auf einem Skateboard. (Foto: Westenergie AG)

Bei Rückfragen Ansprechpartnerin für die Medien
Pia Bogolowski
M +49 152 54524157
pia.bogolowski@westenergie.de

Über die Westenergie AG

Die Westenergie AG mit Sitz in Essen ist der größte regionale Energiedienstleister und Infrastrukturanbieter in Deutschland und das größte Tochterunternehmen der E.ON SE. Die Verteilnetzbetreiber der Westenergie-Gruppe verantworten ein rund 37.000 Kilometer langes Erdgasnetz. Das von ihnen betreute Stromnetz von circa 196.000 Kilometern Länge würde knapp fünf Mal um die Erde reichen. Mit der Infrastruktur sichert die Westenergie-Gruppe die Versorgung von Millionen Haushalten und Unternehmen in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Niedersachsen – nicht nur mit Strom und Gas, sondern auch mit Wasser und Breitbandinternet. Mit etwa 10.000 Mitarbeiter*innen und rund 1.400 kommunalen Partnerschaften leistet das Unternehmen einen wichtigen Beitrag zur Gestaltung eines klimaneutralen Westens. Zur Westenergie-Gruppe gehören u. a. die Westnetz GmbH, die Westenergie Netzservice GmbH und die Westenergie Metering GmbH. Weitere Informationen unter: www.westenergie.de

